

ELECTRONIQUE : ProtoElectronique ambitieuse pour les 5 prochaines années

Selon le média [Traces Ecrites](#), la société [PROTOELECTRONIQUE](#) (siège à Rosheim/67, 22 salariés, CA prev. 2017 : > 2 M€) spécialisée dans la fabrication rapide de prototype de carte électronique câblée en ligne, ambitionne d'atteindre un CA de 10 M€ d'ici à 5 ans. L'entreprise compte booster son CA grâce à la dématérialisation de toutes les prestations liées au prototypage : devis, chiffrage des projets, allers-retours avec le client en ligne (live chat), choix des pièces et des circuits imprimés, etc. L'offre de ProtoElectronique qui utilise désormais les services en ligne séduit de plus en plus de clients qui sont réceptifs au gain de temps apporté, notamment dans la réalisation des devis. Sur son site web, www.protoelectronique.com, 4.000 entreprises se sont déjà inscrites.

www.protoelectronique.com